

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Martínez Espinosa critica que Acujúcar «viene a provocar»

El presidente de la Junta de Usuarios y detractor del nuevo trasvase asegura que hace un año que está pidiendo «negociar»

B. S./ALICANTE

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de la Marina Baja, Andrés Martínez Espinosa, salió ayer al paso de la convocatoria del consejo extraordinario de administración de Acujúcar, la empresa que gestiona la construcción del trasvase y que mañana tiene previsto, en Alicante, dar vía libre definitiva al proyecto, como viene informando este diario.

Martínez Espinosa, frontal detractor del nuevo trasvase con toma en el Azud de la Marquesa, en Cullera, llegó ayer a calificar dicha convocatoria de consejo extraordinario por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar y de la sociedad, Juan José Moragues, como una «provocación». Lo reiteró en tres ocasiones tras llamar a esta Redacción.



Publicidad

«En lugar de realizar esta pura provocación al sentido común, en el tiempo que pierden en la adjudicación de las obras deberían buscar a los usuarios y sentarse a negociar», explica Andrés Martínez Espinosa.

Asegura que hace algo más de un año que solicitó por escrito al Ministerio de Medio Ambiente y sus organismos dependientes (Confederación y Acujúcar) sentarse a negociar con los usuarios que están agrupados en torno a esta Junta Central. Esta entidad mantiene una batalla en los tribunales contra el cambio del trasvase del Júcar y solicitó, al igual que el Consell, la reapertura de la investigación en el Comité de Peticiones de la UE, que ha dado carpetazo definitivo al asunto de forma reciente por aplastante mayoría.

«Terroristas»

«Es de muy mal gusto que Acujúcar haga la convocatoria en Alicante y venir precisamente al territorio más necesitado de agua y después de habernos llamado terroristas», en alusión a unas desafortunadas declaraciones del consejero delegado de Acujúcar, José María Marugán, que comparó a la Junta Central con ETA no sin, al día siguiente, pedir públicas disculpas.

El consejo de administración que mañana por la tarde se celebra en la Subdelegación del Gobierno de Alicante tiene por objetivo dar vía libre a las obras, que se iniciarán la próxima semana de manera formal, si bien aún falta el trámite de la firma del proyecto constructivo a cargo de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona. El tramo que primero empezará será el C, que discurre entre Barxeta y Xàtiva.

Dentro de diez días, Acujúcar adjudicará a uno de los cinco ofertantes la operación financiera por 35 millones de euros. La CAM no ha presentado oferta de forma individual, sino con otras Cajas.